

PlantaDoce.

Entorno

Jason Furman (Harvard): “Dudo que la Fed se crea sus propias predicciones”

El profesor de la universidad estadounidense ha acusado al organismo regulador estadounidense de no actuar hasta que la inflación fue una realidad y de trabajar con modelos de cálculo obsoletos.

PlantaDoce
26 may 2022 - 04:58



“La gran sombra que se cierne sobre los sistemas monetarios mundiales”. Con esta definición se ha iniciado el panel de la reunión del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) de Davos dedicado al gran protagonista actual de la economía mundial: la inflación. Los ponentes han coincidido en que los bancos centrales tienen que adaptarse a un nuevo mercado y, tal vez, **modificar el objetivo del 2% para que cuenten con más capacidad de actuación en futuras crisis.**

Sobre el mercado estadounidense, Jason Furman, profesor de Práctica de la Política Económica de la Universidad de Harvard, ha sostenido que la Reserva Federal actúa tarde y con predicciones erradas. “No creo que la Fed se crea sus propias predicciones”, ha admitido el académico ante las risas del público de Davos. “Y lo que

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/jason-furman-harvard-dudo-que-la-fed-se-crea-sus-propias-predicciones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

más me molesta no es que tengan malas predicciones para el año que viene, sino que **no estén preparando a la población para la situación que se viene**", ha alegado Furman.

El profesor ha argumentado que la Reserva Federal cuenta con métodos obsoletos para calcular la inflación y no actúa hasta que los hechos no se han consumado. "Existe una gran incertidumbre y hay una posibilidad de que la inflación vaya hacia abajo el próximo año, pero no es para lo que apostaría", ha indicado Faruman, "**y digo que es posible, no plausible**", subrayaba.

"Somos una región importadora de energía y eso no va a cambiar", ha remarcado Knott.

Desde el mercado del euro, Klass Knott, presidente del Banco de Países Bajos, alegaba que desde el Banco Central Europeo (BCE) deben fijarse en la tendencia subyacente y no la del precio de la energía sobre la cuál no tienen poder, "**la subida de los precios de la energía es ya agua pasada, tenemos que mirar hacia adelante**". "Somos una región importadora de energía y eso no va a cambiar", ha remarcado Knott.

Knott también ha puntualizado que, aunque Europa no cuenta con el momento con un choque de demanda como si lo hace Estados Unidos, hay que estar atento a la economía de diversos países que sí están optando por subir los salarios e incrementando los precios de los artículos más allá de la energía y la alimentación.

Discutiendo sobre la situación europea, Furman ha vuelto a levantar un murmullo en el público alegando que **Europa se ha visto en medio de dos grandes fuerzas: Biden y Putin**. "Por la subida del precio de la energía y la subida de los tipos", se ha explicado el profesor.

"Los salarios pueden crecer sin que suban los precios", asegura Gita Gopinath

PlantaDoce.

Girando la vista hacia Latinoamérica, Ricardo Hausmann, director del Centro para el Desarrollo Internacional y profesor de Economía del desarrollo en la Kennedy School of Government de la Universidad de Harvard, ha defendido que la inflación no es la mayor de las amenazas.

“Algunos bancos en Sudamérica, y también en Sudáfrica, han gestionado rápido la subida de precios y ha actuado antes de la subida de la curva, antes que el BCE o la FED”, ha defendido Hausmann, recordando que la región ya se ha visto ante una inflación desbocada antes y que ahora se encuentra en una buena posición para aguantar el golpe. **“Lo verdaderamente peligroso es lo que va a generar la subida de tipos de dólar”**, ha añadido el economista.

En otro de los paneles de la jornada, Gita Gopinath, consejera económica y directora del Departamento de Estudios del Fondo Monetario Internacional (FMI) ha afirmado que los salarios pueden subir “sin crear una espiral”, subrayando que estos pueden crecer sin que suban los precios. “Podemos tener una situación en la que los salarios aumenten y los precios no”, aseguraba Gopinath, **“si las ganancias de la empresa se reducen en su lugar”**, ha puntualizado.